
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung des Bauausschusses der Stadtvertretung der Reuterstadt Sta-

venhagen  
vom 25.09.2024 

 
Top 4 Einwohnerfragestunde 

 
 
Frau Gärtner hat gehört, dass Schule und Sportverein vorhätten, an der Turnhalle ein Wandbild 
zu erstellen. Herr Wickel erläutert die bisherigen Bestrebungen zur Gestaltung des Eingangsbe-
reiches der Zweifeldsporthalle. Ein Alternativvorschlag des Bürgermeisters, an der Vereinssport-
halle Straße des Friedens Flächen zu gestalten, wird vom Sportverein akzeptiert. Herr Wickel 
fordert dazu aber eine schnelle Entscheidung. Für die Anbringung wechselnder Banner im Ein-
gangsbereich der Zweifeldsporthalle bittet Herr Wickel um Unterstützung des Bauhofes bei der 
Verankerung entsprechender Ösen und Halterungen.  

Die Frage von Herrn Rißer, ob die kleine Sporthalle im Sanierungsgebiet liegt, wird von Frau 
Strobl verneint. 
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